
　本日はクラブ協議会として，各委員会から活動報告をいただきます。
　クラブ協議会は，週例会と対照的に，会長がクラブ役員，会員，委員に情報を伝達すること
を目的として年度中いろいろな折に開催されるもので，委員会のプログラム計画の進展状況を
確認し，どうすれば奉仕プロジェクトを効果的なものにするかについて意見の交換を奨励する
機会であるとされます。
　年度中，4 ～ 6 回のクラブ協議会を開くことが推奨されており，例えば，地区協議会の直後に会長エレクトが主催して
開催する，年度当初に年度計画について話し合い年度計画を採択する，公式訪問の 2 週間前に公式訪問の準備として開
催する，公式訪問にあわせ開催する，年度半ばに活動計画の進捗状況を確認するために開催する，地区大会の後にクラ
ブ計画を完了させるためのアイディアや提案について話し合う，等が想定されているようです。
　クラブ協議会は会員の教育の場で，会員の奉仕活動への関心を喚起するものとされており，やる気満々の小島会長の
もと，次年度は大いに活用されるものと思いますので，皆さま，ご期待ご協力の程，宜しくお願い致します。
さて，従前から話題に上っております 2016 年規定審議会の結果について，多少長くなりますが，先日届きました 2530
地区代表議員の阿久津パストガバナーからの報告書をもとに，当クラブの定款 ･ 細則改正検討事項について触れさせて
いただきたいと思います。
　まず，入会金の廃止が求められているところ，入会金を 3 万円と定める定款第 11 条，細則第 5 条第 1 節、第 11 条第
5 節の改正が必要となります。職業分類の廃止又は柔軟化が求められておりますが，定款第 8 条，細則第 7 条第 2 節 (c)，
第 8 条第 1 節 (b)，第 11 条第 4 節の改正が必要となります。他方，会員の身分について，「高潔さ，身をもってリーダーシッ
プを示す人」という要件を追加することが求められているところ，定款第 7 条第 1 節の改正が必要となります。現在のロー
タリー歴と年齢の合計が 85 年以上という出席免除要件のほかに，20 年の会員歴がある場合も出席義務を免除すること
が求められていますが，定款第 9 条第 3 節 (b) の改正が必要になります。例会頻度に柔軟性を持たせることが要請されて
おり，この点については，毎週 1 回とする定款第 6 条第 1 節 (a)，細則第 4 条第 2 節の改正が必要となります。理事会議
事録の作成についてあらためて規定する場合は細則第 1 条にその旨規定し，その週に国民の祝日がある場合にも例会を
取り消せるようにする場合には定款第 6 条第 1 節 (c) を改正し，オンラインによる例会出席を認める場合には定款第 9 条
第 1 節を改正する必要があると思われます。以上については，本来，7 月 1 日から施行すべきであり，特に入会に関する
部分については早急に改正する必要がありますが，先週の新旧会長幹事会では，南クラブが例会を年 27 回とする旨の改
正をした以外は，次年度に入ってから改正作業に入るとのことですので，小島次期会長のリーダーシップのもと，他ク
ラブの動向を踏まえながら，ご検討いただければ幸いでございます。それでは，オーラス前の例会，宜しくお願い致し
ます。
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2016 年 6月 21 日（火）　第 1497 回（本年度 45回）例会

▪ 点 鐘　　小池　達哉　会長
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　野澤　幸弘　君
▪ 会 長 挨 拶　　小池　達哉　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

▪クラブ協議会　今年度活動報告発表
▪次年度会長方針発表

会長挨拶 「クラブ協議会」
会長　小 池　達 哉



ア ル バ ム

［出席委員会］ 黒澤　功　委員長

▪出席　25 名 ▪欠席　10 名
▪出席率　71.43% ▪前回出席率訂正　80.00%

各 委 員 会 報 告

［米山記念奨学会委員会］ 岡本　恭宜　委員長

［R 財団委員会］ 小野　公久　委員長

小池君：6/26 会長杯、がんばってください。
小島君：戸田 RC のコンペ後、反省懇親会をしました。
湯田和廣先輩に全部ごちそうになりました。何から何
までありがとうございました。
湯田 ( 和 ) 君：本日は、夏至ですね。世の中も天候も最
近おかしいと感じるのは私だけでしょうか？
野澤君：小島エレクト、いよいよですね。頑張ってく
ださい！
岡本君：ニコニコと同じ。

小池君：分区ゴルフ、戸田クラブとのゴルフありがと
うございました。
渡部君：今年度も残り少なくなりました。本日は活動
報告宜しくお願い致します。小島エレクトいよいよで
すね。
湯田 ( 和 ) 君：今年度の活動報告の発表楽しみにしてき
ました。小島エレクトの発表は、尚楽しみです。
山田君：今日は夏至ですね！小島エレクトの方針発表
日和です。
岡本君：小島エレクトガンバレ！

［ニコニコ BOX 委員会］ 木村　武美　委員長

小池君：本日のクラブ協議会楽しみです。
湯田 ( 和 ) 君、岡本君、野澤君、湯田 ( 一 ) 君、小川君、
佐藤君、小島君：19 日、戸田 RC の親睦ゴルフコンペ
してきました。ショートホールで、ワンオンしない方
でチャリティをして、集まったお金を戸田さんと分け
て、ニコニコに入れるようになりました。参加の皆様
お疲れ様でした。
小野君：今日は「夏至」。暑くなりますね！
赤城君：17 日に事務所移転しました。今後もよろしく
お願いします。
小川君：6/19 ノ戸田 RC との親睦ゴルフに参加なされ
た皆様、大変お疲れさまでした。また、大変お世話様
でした。
湯田 ( 和 ) 君：黒澤さん、余市へ行ったときの写真あり
がとうございました。
野澤君：戸田 RC とのゴルフコンペお疲れ様でした。さ
すが名門日光カンツリーでした。
木村 ( 剛 ) 君：雨がほとんど降りません。農作物にかな
り被害がでそうです。
黒澤君、山内君、岡本君：皆様こんにちは。暑くなっ
てまいりました。本日もお世話様になります。

幹事報告　　　渡部　伸久　幹事

1 . ガバナーエレクト事務所より
○ 2016 年規定審議会による改定に伴う
対応についての文章（受）
○ 2016-2017 年度事務担当
研修セミナーの案内（受）
2 . ガバナーノミニー事務所より
○事務所開設の案内（受）
3 .2016-2017 年度地区社会奉仕委員会より
○ 2016 猪苗代湖漂着水草回収作業日程の案内（受）

今年度あと２回の例会、昼の例会としては最後です。小池会長、渡部幹事はしっかりと噛みしめるようにご挨拶とご報
告をされました。



本日欠席の方々も含め、各委員会が
それぞれの職務をしっかり果たして
くださいました。
一年間お疲れ様でした！

そして本日は、次年度会長方針発表
として小島エレクトよりスピーチが
ありました。
その気合の入ったお話に、会員一同
新たに引き締まった気持になりまし
た。次年度が楽しみですね！小島エ
レクトありがとうございました！

本日のプログラムは、まずクラブ協議会・今年度活動報告発表です。

湯田和廣クラブ奉仕委員長。

山内会員増強委員長。 赤城プログラム委員長。黒澤出席委員長。

木村剛 S.A.A、鈴木副 S.A.A

小川親睦活動委員長。

小野ロータリー財団委員長。

野澤地域環境保全委員長。木村武美ニコニコ BOX 委員長。

岡本米山奨学会委員長。


